

## **DIF MATEHUALA CONMEMORARÁ EL DÍA DE LAS MADRES**

Este próximo 10 de mayo el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) Matehuala que encabeza Paula Méndez García, celebrará el acto cívico conmemorativo al día de las madres.

"Rendiremos homenaje a un ser importante en el núcleo familiar; la madre, quienes son el comienzo de la vida, la protección, la alegría y la esperanza, ser madre no solo significa criar, ni satisfacer necesidades de sus hijos, representa el amor incondicional en el desarrollo de las personas, por ello este día honramos de manera muy especial a las madres" refirió la Presidenta del DIF.

Asimismo, aseguró que desde esta loable institución que encabeza se extenderá el más sincero reconocimiento, además se continuara trabajando para promover el valor, el amor y la unión familiar, señaló al concluir Méndez García.

Poco después se llevará a cabo la guardia de honor, donde participará el Presidente Municipal de Matehuala Iván Estrada Guzmán.

